

Rennsteiglauf ist der beliebteste Marathon Europas

Die Leser des Internetportals marathon4you wählen den GuthsMuths-Rennsteiglauf zum Marathon des Jahres 2014 – vor anderen größeren, schnelleren und prominenteren Laufveranstaltungen.

Schmiedefeld – Fast 12000 Laufbegeisterte aus 24 Ländern stimmten bei der jährlichen Umfrage ab und krönten ihn zum ersten Mal zum beliebtesten Marathon des Jahres: den GuthsMuths-Rennsteiglauf. Auch wenn das Potenzial des kultigen Laufes auf den Kammlagen des Thüringer Waldes bereits bei den Vorjahresumfragen des Internetportals „marathon4you“ erkennbar gewesen war, das Ergebnis überrascht trotzdem. Durch Siege in den Kategorien Landschafts- sowie Ultramarathon ließ er in der Gesamtwertung alle anderen hinter sich – darunter immerhin auch populäre und wesentlich teilnehmerstärkere Stadtmarathons wie die in Frankfurt oder Berlin.

Interessante Konstellation

„Die Ergebnisse zeigen, dass für die meisten Läuferinnen und Läufer die Größe eines Events, die gelaufenen Zeiten und die Stars in der ersten Startreihe nicht die entscheidende Rolle spielen“, bewerten die Redakteure des Onlinemagazins den Ausgang der Wahl. „Zugegeben, der Rennsteiglauf, der Frankfurt- und Jungfrau Marathon, die 2014 die ersten Plätze in

der Gesamtwertung belegen, zählen nicht zu den Kleinen. Aber etliche namhafte Veranstaltungen mit noch mehr Teilnehmern liegen dahinter. Interessant ist bei dieser Konstellation, dass das Podest von drei völlig unterschiedlichen Marathons belegt wird: Einem anspruchsvollen und rustikalen Landschaftslauf, einem stimmungsvollen Citymarathon und einem Bergmarathon in malerischer Kulisse. Der Rennsteiglauf macht also 2014 das Rennen und wird mit Gold überschüttet“, so das Magazin weiter.

Viele treue Läufer

Über diese Anerkennung können sich vor allem die Rennsteiglauf-Verantwortlichen freuen. So spricht auch der Präsident des GuthsMuths Rennsteiglaufvereins, Jürgen Lange, von einem sensationellem Ergebnis: „Es zeigt, dass sich die Treue und Verbundenheit unserer Läuferinnen und Läufer mit unserem Lauf eben auch in solchen Effekten darstellen.“ Des Weiteren bestätigte ein solcher Erfolg die gute Arbeit der Organisatoren in der Vergangenheit: „Der Weg, den wir seit vielen Jahren gehen“, so Lange weiter, „scheint richtig zu sein. Die behutsame Modernisierung des Laufes unter Berücksichtigung seiner gewachsenen Geschichte ist der Antrieb all unserer Anstrengungen.“ Im Namen des Vereinspräsidiums und all seiner Mitglieder bedankt sich Jürgen Lange gleichzeitig bei denjenigen, die für den Rennsteiglauf gestimmt haben.

In diesem Jahres findet bereits die 43. Auflage des GuthsMuths-Rennsteiglaufes statt. Für den 9. Mai haben bereits jetzt schon wieder über 9000 Läufer die Meldeformulare eingesendet. rd

Marathon des Jahres 2014: Top 10

1. Rennsteiglauf
2. Frankfurt Marathon
3. Jungfrau-Marathon
4. Berlin-Marathon
5. Hamburg Marathon
6. Zürich Marathon
7. SwissCityMarathon Luzern
8. Hannover Marathon
9. Münster-Marathon
10. Köln Marathon



Auch ein Zeichen von Verbundenheit: Das Symbol des Rennsteiglauf auf der Wade eines Läufers. Foto: König